

## DIE INDIOS SAGEN:

Von Sitting Bull ( Chef vom Stamm der Sioux )

„ Wie viele Verträge wurden mit den Weißen geschlossen und sind von den Indios verletzt worden? Keiner.

Wie viele Verträge haben wir mit den Weißen geschlossen, die sie dann respektierten? Keinen.

Als ich noch jung war, waren die Sioux Besitzer dieses Landes. Auf ihrem Grund und Boden ging die Sonne auf- in ihrem Land ging sie auch unter. Wir befehligten 10.000 Männer. Wo sind heute diese Krieger? Wer hat sie getötet? Was hat man aus unserem Land gemacht? Wer besitzt es? Gibt es einen Weißen der mir sagen kann, daß ich ihm Land raubte; oder einen Cent von seinem Geld? Trotzdem sagen sie, ich bin ein Dieb. Gibt es eine weiße Frau, die von mir sagen kann, ich habe sie belästigt oder beschimpft? Trotzdem sagen sie, ich bin ein böser Indio. Gibt es einen Weißen, der mich einmal betrunken gesehen hat? Wer hat sich mir hungernd genähert? Wer hat einmal gesehen, daß ich meine Frau und meine Kinder mißhandle? Was für Verbrechen habe ich begangen? Ist es eine Sünde, daß ich mein Volk liebe? Vielleicht bin ich deshalb schlecht weil meine Hautfarbe rot ist? Oder weil ich Sioux bin? Oder weil ich mein Leben meinem Volke, meiner Nation schenke?“